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2020.05.07 5:30若者に道を譲れ

＜事実＞
BS‐TBS 5⽉6⽇報道1930でパネルを使っ
て、ノーベル賞の⼭中さんが集団免疫取
得戦略を推奨しているかもしれない。集
団免疫戦略はどうか︖と議論していた

④

＜結論＞
とんでもない誤解を⽣む可能性のある扱い⽅で
あり、TBSには強く⾃粛まはは扱い⽅の⼯夫を求
める。⾔論は⾃由である、されど最低限の良識
が必要。

＜結論＞
医療関係の⼤学院⽣のお話、医療現場
の疲弊の状況説明と、待遇改善の提案
がわかりやすく参考になった。

＜理由＞
私⾃⾝が、「医療従事者にさらなる報酬」とい
うことの意味を正しく理解しておらずに、批判的
であったため。⾃分のNG具合がよく分かったから
感謝。

②

＜結論＞
司会の⾺場典⼦さんは、次は呼ばれな
いかもしれない事を覚悟で重鎮2⼈を前
に、素晴らしい/美しいお仕事をされた。

＜理由＞
安倍さんが、苦学⽣の質問（追加の⽀給
⾦）について、的外れの返答を⾏っていた時に、
苦学⽣の落胆を⽬にした感じで、突っ込みを⼊
れたところ。聡明で美しい。

③

＜結論＞
「R」（再⽣産数）についての⼭中さんの指
摘は根本な問題点をついていない。

＜理由＞
⼤阪府の緊急事態宣⾔独⾃の解除基準は、
要点を抑えなおかつ素⼈（私）には⼗分であ
る。問題は、Rがわからないからこの指標を使っ
ているわけではなく、仮にわからなかったとして、
それがわかる⼈が告知しない事、並びに算出の
仕⽅を教えていないことである。

府知事は、暴漢に刺されることも覚悟して、パチ
ンコ店に営業⾃粛を求めている。
こんなこともわからずに、発⾔している安倍・⼭
中両⽒には⽬も当てられない。
安倍さんの次は、現⼤阪府知事のような⼈に
国のかじ取りをお任せしたい。

①

＜理由＞
⼭中さんが、TBSの仮定する趣旨で発⾔している
とは思えない。

5/6⽇#⾸相に質問ニコニコ⽣放送
とBS‐TBS 5⽉6⽇ 報道1930を⾒ての提案4件

BS‐TBS 5⽉6⽇報道1930
画⾯コピー

掲⽰⾃粛


